

Cartes postales

Automne

Quelques lignes pour te dire de ne pas me chercher. Pour te dire que je ne vais pas bien, mais que je vais. Pour m'expurger de cette rage qui me ronge, comme le vent ici arrache aux arbres leurs dernières feuilles. Mes mots ne savent pas la dire, alors permets-moi de convoquer notre cher Brassens à mon secours : putain de toi. Pauvre de moi.

Hiver

Merci d'avoir soldé les affaires courantes. Même en télétravail je bosse pas mal ici et puis... je ne pouvais pas.

Il y a quelque chose d'apaisant dans ce paysage pansé de blanc, dans ces contours adoucis, ces reliefs désamorçés où ma colère se retrouve sans prise.

Je me rends compte que j'y ai vraiment cru, à tout ça, à nous deux. Mais la chanson me revient maintenant : il n'y a pas d'amour heureux.

Printemps

J'ai reçu ton mot hier. C'est bien d'avoir de tes nouvelles.

De mon côté je me promène, j'explore, j'arpente les pâturages reverdis. J'accueille avril par tous mes pores. Je m'émerveille des premiers myosotis, mais j'ai de la peine à les entendre. Une autre voix, quelque part en moi, me souffle un autre air : il suffit de passer le pont, c'est tout de suite l'aventure.

Été

Félicitations pour ton nouveau poste ! Je suis heureuse pour toi. Sincèrement.

Je vais plutôt bien. Je m'apprête à redescendre, on a enfin besoin de moi au bureau. Et puis l'été touche à sa fin, quelque chose se termine qu'il ne faut pas chercher à prolonger. Mais c'est avec une pointe de regret que je fais ma valise. Le 22 septembre, aujourd'hui, je m'en fous. Et c'est triste de n'être plus triste sans vous...